

Freitag feiert 100 Jahre Bauhaus

Geschrieben von: Aylin Yavuz

Montag, den 24. Juni 2019 um 16:10 Uhr -



Und das ganz groß! 300 neue Taschen-Unikate haben die Handwerkskünstler/-innen des Schweizer Accessoirelabels für das Jubiläum entwickelt.

Die ‚F704‘ Cake Bag, ein halbhoher Shopper, wurde aufs Wesentliche reduziert und kommt traditionell in verschiedenstem Colourblocking daher. Zudem ziert ein Bauhaus-Logo-Wimpel jede der aus LKW-Planen und von Handarbeit gefertigten Taschen.

Wer ein Stück von diesem limitierten Kuchen abhaben möchte, der kann die F704 Bag aktuell und exklusiv in den beiden Bauhaus-Museumsshops in Dessau und Weimar ergattern.

Weitere Informationen unter www.freitag.ch.

